



Ma bien chère Maria de Lourdes,

J'ai été très triste en arrivant - 24 heures en retard - à la réunion de Cartigny d'apprendre que tu étais parmi les "victimes" (de la grippe??). Tu nous a bien manqué. J'espère que la carte (que j'ai envoyée à Paris avant d'apprendre que tu étais encore au Portugal) est au moins arrivée...

Je pense que tu auras déjà eu des nouvelles, car Marga Bührig m'a dit qu'elle avait l'intention de t'écrire. J'avais pensé écrire moi-même plus rapidement; mais la nomination du nouveau Secrétaire (chanoine Uylenbroeck, Aumônier international JOC) est arrivée pendant que j'étais loin, et dès mon retour il y a eu une première visite de sa part... de sorte que la semaine aurait été assez chargée même sans un peu de grippe qui m'a "attrapée" moi aussi, et que je traîne encore ...

La réunion a été - malgré les absences si regrettées - très positive. Le Groupe est désormais "formé" - mais avec un sens salutaire de son caractère exploratoire et provisoire. On a surtout essayé de fixer un certain nombre de tâches concrètes et immédiates. On verra ce que cela "donne" dans la pratique; ainsi j'ai l'impression que quelque chose au moins se fera.

Brigalia est responsable du procès-verbal, qui ne sera prêt qu'en février. En attendant, je t'envoie ci-joint - avec les quelques papiers distribués pendant la réunion - un résumé tout à fait officieux des conclusions d'après mes propres notes. (C'est uniquement pour ton information, sans aucune garantie!).

Fundação Cuidar o Futuro

Je m'excuse de ne pas avoir réagi non plus aux textes sur les Structures et les Guidelines du Graal, que Lorna Greaves m'a envoyés de Paris. Je pense qu'il faut attendre de se voir...un jour?! car il m'est impossible d'étudier et de commenter tout cela actuellement. J'espère que tu pourras venir rencontrer le nouveau Secrétaire du Consilium dans un avenir pas trop lointain. Notre collaboration avec lui a commencé d'une façon très positive; mais il lui faudra naturellement un certain temps pour tout prendre en main. Il connaît en tout cas personnellement les problèmes d'un mouvement international!

Même si mes vœux t'arrivent trop tard, je te serai en tout cas très proche pendant ces fêtes de Noël, et je te souhaite des joies profondes - même si pas toujours faciles! - pendant la nouvelle Année,

Le t'embrasse bien affectueux

Romy

Mademoiselle M. de Lourdes Pintasilgo
Av. Afonso Henriques, 28-3º
COIMBRA portugais